

# *Cuba considère le sommet convoqué par les États-Unis comme un exercice démagogique*

---



La Havane, 13 déc. (RHC) Cuba a qualifié d'exercice démagogique et sans aucun bénéfice, le sommet virtuel organisé par le gouvernement des États-Unis les 9 et 10 décembre derniers.

«Avec des discours préenregistrés par les invités et un agenda totalement manipulé, il s'agissait d'un exercice de démagogie», souligne une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères rendue publique ce lundi à La Havane.

Elle ajoute que la rencontre n'a eu aucun bénéfice pour la communauté internationale et n'a pas proposé des solutions aux problèmes le plus urgents du monde que nous partageons.

«En tant qu'un artifice politique il a servi uniquement pour montrer l'isolement croissant, l'aliénation et la perte d'influences de la nation la plus puissante de la planète», affirme le texte.

«Dans un sens pratique le seul résultat apparent est l'engagement de 400 millions de dollars dans la subversion politique des états souverains en franche violation du droit international» souligne le ministère cubain des Affaires étrangères.

La déclaration considère que le gouvernement des États-Unis a perdu l'opportunité de convoquer à une rencontre inclusive, promouvant la coopération et la recherche de solutions aux problèmes le plus urgents qui affectent la vie de la majorité de la population mondiale.

«La rencontre n'a pas eu la volonté de joindre des efforts pour lutter contre la faim, la malnutrition, la pauvreté, les inégalités croissantes, l'insalubrité, les problèmes migratoires, le trafic de drogues, le crime organisé et transfrontalier, la course aux armements ou le changement climatique», souligne la déclaration.

«Washington n'a même pas considéré l'idée de convoquer les leaders du monde afin de discuter et de donner une réponse concertée à la pandémie du Covid-19 et d'autres maladies transmissibles» ajoute le texte.

«Cuba considère que les États-Unis ne peuvent pas apporter de solutions tant que leurs politiques constituent une partie essentielle de ces graves problèmes.

Tel que Cuba l'a annoncé plusieurs fois, le gouvernement états-unien est à la tête d'une campagne dangereuse, destinée à la création d'un schisme international afin de diviser la planète et de punir les pays qui défendent des projets progressistes ou tout simplement qui n'acceptent pas les modèles imposés par les États-Unis.

Le monde a besoin de paix, de développement, de justice, de solidarité, de coopération, et de confiance mutuelle. Le monde ne bénéficie pas de la division, de l'exclusion et des impositions unilatérales», conclut la déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/279722-cuba-considere-le-sommet-convoque-par-les-etats-unis-comme-un-exercice-demagogique>



**Radio Habana Cuba**